



Jean Michel Nintcheu a challengé sans succès le très honorable Cavaye Yeguie Djibril, 82 ans, qui a été réélu ce vendredi 18 mars à la présidence de l'Assemblée nationale du Cameroun pour la 30e fois consécutive.

L'inamovible président de l'Assemblée Nationale, en poste depuis 1992, a été reconduit ce vendredi 18 mars 2022, au terme de l'élection du bureau, plébiscité avec 148 voix en sa faveur, contre une seule pour son challenger, l'hon Jean-Michel Nintcheu. L'on a enregistré par ailleurs 12 bulletins nuls.

Aucun député de l'opposition (SDF, UMS, PCRN, UDC), n'a donc voté pour l'hon Nintcheu. Pourtant un prétendu Groupe parlementaire de l'opposition (16membres) dénommé l'Union pour le Changement veut voir le jour.

Cette deculottée a obligé le député de Wouri-Est à prendre le peuple à témoin avant de gliser un message à ses camarades de l'Assemblée Nationale qui se réclament de l'opposition **«Ma candidature était une candidature symbolique et surtout de témoignage. Témoignage à l'endroit du peuple camerounais qui sait désormais à quoi s'en tenir lors des prochaines consultations électorales. Témoignage également à l'endroit des députés qui ont refusé de s'émanciper du diktat de l'Exécutif. Témoignage enfin à l'endroit des collègues non apparentés Rdpc qui se complaisent et s'accommodent de la monarchie parlementaire à**

outrance. Au peuple Souverain d'en tirer les conséquences qui s'imposent », a réagi l'Hon Nintcheu.